

# NUESTRA SOLIDARIDAD

CON LXS QUE LUCHAN CONTRA LOS DESALOJOS ARBITRARIOS QUE GOLPEAN A LOS POBRES DE LA CIUDAD ANTE NUEVOS INTENTOS DE JUDICIALIZARLXS



BARQUISIMETO, MIERCOLES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2023



## MOVIMIENTO DE POBLADORES Y POBLADORAS de LARA

**EL MOVIMIENTO DE POBLADORES Y POBLADORAS** rechaza los permanentes intentos de desalojos y de judicialización contra familias humildes, carentes de vivienda, y de quienes se solidarizan con sus luchas, en BARQUISIMETO.

En Lara la resistencia al desalojo es y ha sido una constante durante más de 50 años. En la actualidad esa perseverancia contra este tipo de VIOLENCIA DE CLASE continúa sintiéndose en las calles de nuestros barrios y del centro de la ciudad, a pesar de la JUDICIALIZACIÓN que viene aplicando el sistema de "justicia", para intentar FRENAR LA SOLIDARIDAD CON LA LUCHA POPULAR y en consecuencia quedar libres para implementar estas prácticas tan crueles.

EL MOVIMIENTO DE POBLADORES Y POBLADORAS reivindica las leyes impulsadas por nuestro Comandante Chávez por el derecho a la ciudad, por la función social del suelo urbano y contra los desalojos, y en ese sentido condena la JUDICIALIZACIÓN DE LA LUCHA POPULAR CONTRA LOS DESALOJOS, que solo busca satisfacer los intereses mercantiles del CAPITAL INMOBILIARIO.

EL MOVIMIENTO DE POBLADORES Y POBLADORAS realizó en junio del 2022 una masiva movilización a Miraflores, dos meses después otra en Barquisimeto, la que repetimos en agosto de

2023, en todas exigíamos la paralización definitiva de los DESALOJOS Y DE LA JUDICIALIZACIÓN DE LUCHADORES Y LUCHADORAS POPULARES. Pero estas demostraciones de resistencia popular y colectiva, hasta el momento, no han sido suficientes para que el aparato judicial cese en su arremetida de sacar de sus viviendas a humildes familias inquilinas y ocupantes para entregárselas al capital inmobiliario.

Esa arremetida brutal se sintió de nuevo el 20 de septiembre, cuando los tribunales intentaron desalojar a dos familias, una en Barrio Unión y otra en el centro de la ciudad, incumpliendo el debido proceso, por supuesto, se encontraron con la aguerrida resistencia popular que impidió la ejecución de semejantes atropellos por violatorios del procedimiento legal establecido y de los derechos humanos.

## NO A LA JUDICIALIZACIÓN DE LA LUCHA POPULAR

Estos actos de solidaridad han garantizado importantes victorias populares, por eso los intentos de frenarlos por parte del capital inmobiliario, apoyados por el sistema de justicia, que inicia procedimientos legales contra quienes se atreven a organizarse para realizarlos, como es el caso de nuestro camarada FREDDY MOGOLLÓN.

Freddy es uno de los fundadores en el Estado Lara y referente Nacional del Movimiento de POBLADORES y POBLADORAS, contra quien se intentan acciones de judicialización por ser solidario con familias de Pavía, a quienes intentan desalojar injustamente. Freddy Mogollón es parte de dicha comunidad desde siempre, allí fue parte del equipo fundador del COMITÉ DE TIERRA URBANA (CTU) y de múltiples iniciativas comunitarias con las cuales han impulsado diversas luchas por derechos fundamentales.

Desde hace muchos años Mogollón ha sido parte de los que asumen la solidaridad como parte de su accionar político como defensor de los derechos de la ciudad, y con el procedimiento legal que adelantan buscan judicializar su militancia revolucionaria, amilanar su perseverancia y resistencia ante la injusticia que expresan los desalojos.

Freddy Mogollón está siendo convocado a presentarse ante el Tribunal de Primera Instancia en funciones de control Municipal del Circuito Penal del Estado Lara. La acusación la impulsa, la Fiscalía Municipal Segunda del Estado Lara, allí estaremos a su lado para denunciar el intento de judicialización de la lucha popular, siendo solidario con quien lo ha sido, exigiremos el cierre de la causa y por ende la suspensión de las medidas cautelares de presentación ante el tribunal, que existen contra él, y con el resto de los vecinos de Pavía que están defendiendo su derecho.

## SOLIDARIDAD PARA CON LXS QUE LUCHAN

Conocemos de diversos casos similares que terminan sosteniendo mecanismos de intimidación legal por años, sin que se cumpla la ley y la constitución, sin que se haga justicia a las familias humildes, dichas acciones deben ser repudiadas y detenidas por parte del sistema judicial. El

caso de Freddy es solo el más reciente, de una práctica que hemos denunciado siempre y que debe parar, cerrando todos los casos abiertos a quienes impulsan luchas justas por su vivienda.

La SOLIDARIDAD es un valor fundamental para la transformación de la estructura capitalista de opresión y en ese sentido, desde la opción revolucionaria, hemos asumido siempre que los conflictos en torno a la vivienda, no se resuelven castigando a quienes luchan por ella, sino más bien trabajando en conjunto para garantizar su conquista para las clases populares.

Esa es la agenda de lucha del Movimiento de POBLADORES Y POBLADORAS, viviendas dignas, organización popular para su construcción autogestionaria, el fin de los desalojos arbitrarios, y de la judicialización de todas y todos los camaradas que son parte de esta lucha popular, como hoy lo está siendo nuestro militante, revolucionario por siempre, Freddy Mogollón.

**¡NADIE NOS QUITA LO LUCHADO!**

**¡CIERRE DE TODOS LOS CASOS JUDICIALIZADOS!**

**¡LA TIERRA ES UN DERECHO, NO UNA MERCANCÍA!**

**¡CONTRA EL LATIFUNDIO URBANO, MOVILIZACIÓN POPULAR!**

**¡ORGANIZACIÓN Y LUCHA POR UNA CIUDAD LIBRE DE DESALOJOS!**

*¡Solo el pueblo organizado y combativo  
salva al pueblo!*

**#NadieNosQuitaLoLuchado**  
**#AquíNoSeRindeNadie**



*Movimiento de Pobladores y Pobladoras de Lara, República Bolivariana de Venezuela*